



Insiste 4T en “**BONDADES**” **DE REFORMAS** a la Constitución

ROBERTO MELENDEZ S.

Bastante bien abrigado y por momentos decaído, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezó su conferencia mañanera de Palacio Nacional ayer lunes 12 de febrero, en la que la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde Luján**, de nueva cuenta trató de convencer al pueblo bueno y sabio de las “**bondades**” de las **20 reformas constitucionales propuestas por el jefe del Ejecutivo Federal**, sobre todo la relacionada con la elección de ministros, magistrados y jueces mediante el voto popular, la que todo indica será un “**rotundo fracaso**”.

De igual manera, la extitular de la Secretaría del Trabajo trata de exponer los “**beneficios**” que dichas propuestas, las que difícilmente tendrán éxito debido a su poca viabilidad, pero el intento se hace, no sólo por parte de la joven funcionaria, sino también de otros integrantes del gabinetazo de **AMLO**, además de la aspirante a sucederlo en la silla presidencial, **Claudia Sheinbaum Pardo**, hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de **unomásuno Cambiando de Tema Noticias**, Raúl Ruiz, y “**El Mago**” José Luis Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, destacaron que la violencia en el país, principalmente en Durango, Guerrero, Veracruz, Tamaulipas, Sinaloa, Sonora, Quintana Roo y Tabasco, por citar sólo algunos, continúa imparables y que de ello pueden dar fe los asesinatos, en los últimos días del cuñado y un sobrino del senador **Ricardo Monreal Ávila**.

Los homicidios dolosos, por lo que hace al pasado fin de semana, fueron del orden de



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias

los **239**, lo que aumentó a poco más de **178 mil casos en lo que va de la administración de AMLO**, la que ha superado ampliamente a las de **Vicente Fox Quesada**, **Felipe Calderón Hinojosa** y **Enrique Peña Nieto**, aunque para la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**, el flagelo ha disminuido y siguen en la misma tendencia, no obstante que las cifras oficiales dicen otra cosa, pero ella, como siempre, tiene otros datos.

Cambiando de Tema, los comunicadores expusieron que en el estado de Sonora autoridades de los tres niveles de gobierno, en las que destacan la secretaria de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, descubrieron y dismantelaron “**megalaboratorio**” para procesar drogas sintéticas, en el que **decomisaron 80 toneladas de precursores químicos y metanfetaminas**, además de utensilios y otros materiales para la fabricación de tóxicos, entre los que destacan el fentanilo.

Con el dismantelamiento de la ilegal empresa, **se evitó la producción de más de mil millones de dosis de diversos enervantes**, lo que afecta de manera significativa las estructuras financieras del crimen organizado. Lamentablemente no se registraron detenciones, por lo que las investigaciones continúan.

Cambiando de Tema, aunque usted no lo crea, el jefe de Gobierno de la CdMx, **Martí Batres Guadarrama**, declaró a la **Sonora Santanera como patrimonio nacional**, debido a los 70 años

que ha hecho, con su música, las delicias de millones de ciudadanos nacionales y extranjeros, entre ellos quienes se reunieron el pasado domingo en la explanada del Zócalo ciudadano, el que estuvo totalmente lleno.

Dos años cumple el festival **Cambiante**, organizado por el senador **Israel Zamora**, gran impulsor de las bellas artes y la cultura en general. Indiscutible el éxito alcanzado por la cantante colombiana **Karol G**, “**La Bichota**”, en el Estadio Azteca, el que llenó en tres noches consecutivas.

César Yáñez, quien durante décadas fungió como jefe y director de prensa de **López Obrador**, quien lo marginó debido al fastuoso festejo por su boda, deja la Secretaría de Gobernación para incorporarse al equipo de comunicación de **Claudia Sheinbaum Pardo**, lo que indiscutiblemente beneficiará a la candidata presidencial de Morena, la que realmente no “**Jevanta**” por más que le inyecten cientos de millones de pesos a sus actos políticos, lo que realmente, se dice en los mentideros políticos, tiene más que preocupado al inquilino de Palacio Nacional, quien no se recupera de un mal en uno de sus ojos.

Cambiando de Tema, bien por el **Instituto Nacional Electoral por lo que hace a su programa de voto anticipado, en el que destacan las personas que han perdido movilidad, quienes serán visitadas por personal del organismo a efecto sufragar**.

No se olvide de que mañana miércoles 14 de febrero no sólo se celebra el **Día del Amor y la Amistad**, el que será vigilado por más de **13 mil policías** de la SSC-CdMx, sino también el **Miércoles de Ceniza**, por lo que se esperan llenos en los recintos religiosos citadinos.

Mil gracias y sea feliz. No olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.



Luisa María Alcalde Luján